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５月臨時会について５月臨時会について
５月18日と19日の２日間の会期で開催しました。
この臨時会では、議長・副議長の選挙や各委員会の委員の選任などを行い、また、専決処分１

件を承認しました。

議
会
選
出
の
監
査
委
員

〈
経
歴
〉

平
成
23
年
初
当
選
、
３
期
目

甲
か い
斐  礼

れい こ
子

正
副
議
長
就
任
の
ご
あ
い
さ
つ

市
民
の
皆
さ
ま
に
は
、
平
素
か
ら
市
議
会
に
対
し
ま
し
て
、
温
か
い
ご
理
解
と
ご
協
力
を

賜
り
、
心
か
ら
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。

私
た
ち
は
、
こ
の
た
び
の
５
月
臨
時
会
に
お
き
ま
し
て
、
長
い
歴
史
と
名
誉
あ
る
市
議
会

議
長
に
再
任
さ
せ
て
い
た
だ
き
、
副
議
長
に
新
た
に
就
任
さ
せ
て
い
た
だ
く
こ
と
に
な
り
ま

し
た
。
誠
に
身
に
余
る
光
栄
で
あ
り
、
そ
の
使
命
と
職
責
の
重
さ
に
身
の
引
き
締
ま
る
思
い

で
ご
ざ
い
ま
す
。

さ
て
、
長
引
く
コ
ロ
ナ
禍
で
は
あ
り
ま
す
が
、
大
阪
府
新
型
コ
ロ
ナ
警
戒
信
号
は
５
月
23

日
に
黄
色
か
ら
緑
色
に
か
わ
り
、
今
後
市
や
関
係
団
体
の
主
催
行
事
、
地
域
に
お
け
る
自
治

活
動
も
徐
々
に
で
は
あ
り
ま
す
が
活
気
を
取
り
戻
す
状
況
と
な
っ
て
き
て
い
ま
す
。

こ
の
よ
う
な
中
、
本
市
に
お
い
て
も
４
回
目
の
ワ
ク
チ
ン
接
種
の
取
り
組
み
が
着
実
に
進

め
ら
れ
て
お
り
、市
民
の
皆
様
に
は
安
心
し
て
接
種
し
て
い
た
だ
け
れ
ば
と
願
っ
て
お
り
ま
す
。

併
せ
て
、
国
で
は
原
油
価
格
・
物
価
高
騰
等
総
合
緊
急
対
策
が
講
じ
ら
れ
る
こ
と
か
ら
も
、

社
会
経
済
活
動
の
回
復
に
向
け
て
、
全
力
を
尽
く
し
て
取
り
組
ん
で
ま
い
り
ま
す
。

引
き
続
き
市
議
会
と
い
た
し
ま
し
て
は
、
新
た
な
改
革
を
取
り
入
れ
、
議
決
機
関
と
し
て

行
政
に
対
す
る
チ
ェ
ッ
ク
機
能
を
十
分
に
発
揮
し
、
市
民
福
祉
の
推
進
と
本
市
の
発
展
、
そ

し
て
安
全
で
住
み
よ
い
ま
ち
づ
く
り
に
誠
心
誠
意
尽
力
し
て
ま
い
る
所
存
で
ご
ざ
い
ま
す
。

ど
う
か
今
後
と
も
市
民
の
皆
様
の
ご
支
援
ご
指
導
を
心
か
ら
お
願
い
申
し
上
げ
、
就
任
の

ご
挨
拶
と
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

〈
経
歴
〉

平
成
３
年
初
当
選
、
７
期
目

〈
経
歴
〉

平
成
23
年
初
当
選
、
３
期
目

議   長

福
ふくにし
西  寿

としみつ
光

副議長

松
まつもと
本  満

みつよし
義
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新 し い 議 会 構 成 が 決 定
常任委員会は、事案を専門的・技術的に調査、審査を行い、議会

の効率的運営を図るために設置しています。常任委員会
「◎」は委員長、「○○」は副委員長

総務、財務、土木、建築などに関する事項総務建設委員会　（定数）８人

福
ふくにし
西 寿

としみつ
光

竹
たけしま
嶋 修

しゅういちろう
一郎○○福

ふくもと
本 健

けんいち
一 嶋

しま だ
田 英

えい じ
史

西
にし お
尾 博

ひろみち
道 池

いけしま
嶋 一

かず お
夫

◎阪
さかもと
本 長

ちょうぞう
三

松
まつもと
本 満

みつよし
義

福祉、保健衛生、教育などに関する事項福祉教育委員会　（定数）７人

井
いうち
内 昌

まさゆき
幸

○○高
たかしま
島 賢

けん
◎西

にしだ
田 久

く み
美 土

つち え
江 俊

としゆき
幸 杉

すぎもと
本 悦

えつ こ
子

甲
か い
斐 礼

れい こ
子 小

こ か じ
鍛冶 宗

むねちか
親

議会運営委員会は、円滑な議会の運営を期するため、議会運営につ
いて、協議し、意見調整を図るために設置しています。

◎江
えばた
端 将

まさのり
哲、○○小

こ か じ
鍛冶 宗

むねちか
親、高

たかしま
島 賢

けん
、土

つち え
江 俊

としゆき
幸、甲

か い
斐 礼

れい こ
子、西

にしだ
田 久

く み
美、水

みずはら
原 慶

よしあき
明

議会運営委員会　（定数）７人

防災、地域振興、環境、廃棄物、上下水道などに関する事項市民環境委員会　（定数）７人

梅
うめむら
村 正

まさあき
明

水
みずはら
原 慶

よしあき
明

坂
さかもと
元 正

まさゆき
幸◎服

はっとり
部 浩

ひろゆき
之

立
たてずみ
住 雅

まさひこ
彦 江

えば た
端 将

まさのり
哲

○○工
くどう
藤 百

ゆ り こ
合子
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もりぐち市議会だより　令和 4年（2022）7月１日号　　問い合わせ先　議会事務局　ＴＥＬ　06-6992-1782　ＦＡＸ　06-6994-6471
ＨＰ　http://www.city.moriguchi.osaka.jp/lifeinfo/shisei/moriguchishigikai/index.html 

議会選出の各種議（委）員
名　　称 定数 議　（委）　員

守 口 市 門 真 市 消 防 組 合 議 会 議 員 ８ 梅村　正明・坂元　正幸・杉本　悦子・竹嶋修一郎
西尾　博道・小鍛冶宗親・井内　昌幸・阪本　長三

大 阪 府 都 市 競 艇 企 業 団 議 会 議 員 １ 池嶋　一夫
飯 盛 霊 園 組 合 議 会 議 員 ４ 服部　浩之・嶋田　英史・福本　健一・江端　将哲

く す の き 広 域 連 合 議 会 議 員 ７ 土江　俊幸・杉本　悦子・甲斐　礼子・西田　久美
立住　雅彦・工藤百合子・水原　慶明

大 阪 広 域 環 境 施 設 組 合 議 会 議 員 ２ 高島　　賢・工藤百合子
大 阪 広 域 水 道 企 業 団 議 会 議 員 １ 福本　健一
東 部 大 阪 治 水 対 策 促 進 議 会 協 議 会 委 員 ３ 服部　浩之・土江　俊幸・池嶋　一夫

守 口 市 都 市 計 画 審 議 会 委 員 ７ 坂元　正幸・甲斐　礼子・西田　久美・小鍛冶宗親
水原　慶明・阪本　長三・江端　将哲

守 口 市 国 民 健 康 保 険 運 営 協 議 会 委 員 ２ 梅村　正明・井内　昌幸
守 口 市 空 家 等 対 策 協 議 会 委 員 ３ 高島　　賢・竹嶋修一郎・立住　雅彦
守口市人権尊重のまちづくり審議会委員 ２ 嶋田　英史・西尾　博道

令和４年５月臨時会　議員別採決結果一覧 「○」は賛成、「※」は議長につき採決に加わらない

事件番号 事件名 結果

公明 自民 未来 維新 改革 新政 無
西
尾　

博
道

松
本　

満
義

西
田　

久
美

小
鍛
冶
宗
親

立
住　

雅
彦

福
本　

健
一

工
藤
百
合
子

水
原　

慶
明

池
嶋　

一
夫

井
内　

昌
幸

阪
本　

長
三

江
端　

将
哲

福
西　

寿
光

梅
村　

正
明

坂
元　

正
幸

土
江　

俊
幸

嶋
田　

英
史

服
部　

浩
之

高
島　
　

賢

竹
嶋
修
一
郎

甲
斐　

礼
子

杉
本　

悦
子

専決
第２号

守口市市税条例の
一部を改正する条
例

満場
一致
承認

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ※〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

公明＝守口市議会公明党、自民＝自由民主党守口市議会議員団、未来＝守口未来会議、
維新＝大阪維新の会守口市議会議員団、改革＝改革クラブ、新政＝守口新政会、無＝会派に属さない議員

本市教育委員会は、今般の市立小学校給食における
異物混入及び白米納入業者の衛生管理問題について、
児童及び保護者に大きな不安を引き起こした。
学校給食法において、「学校給食は、児童及び生徒

の心身の健全な発達に資するもの」として、極めて重
要な教育的役割が期待されており、その実施に当たっ
ては、学校給食衛生管理基準に基づく徹底した安全管
理が行われるべきことは言うまでもない。
本市議会としては、このような事態が生起し、市民

に混乱が生じたことは誠に遺憾であると言わざるを得
ない。
よって、教育委員会におかれては、食品衛生法上の

指導権限を有する保健所ともより一層連携し、徹底し
た再発防止策を講じることはもちろんのこと、保護者
の不安を払拭するよう、説明責任を果たされるととも
に、安全・安心な学校給食の提供に万全を期すよう申
し入れるものである。

本年５月に発生した市立小学校
給食における異物混入及び白米納
入業者の衛生管理問題に関し、市
議会として６月９日の議会運営委
員会にて全会一致で決定し、同日
付で教育委員会に申入書を手渡し
ました。

左から  太田教育長、福西議長、松本副議長

教育委員会に申入書を提出
学校給食の安全確保及び再発防止に関する申入書
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